

Berlin-Zehlendorf, den 22. Mai 1935.

Herrn Professor Dr. H. Thierring

Wien IX

Lieber Kollege!

Ich ginge in diesen Sommerferien gern ins Hochgebirge, weiss aber noch Niemanden, der mitkommen könnte. Hätten Sie Zeit und Lust dazu? Mir ist zwischen Mitte Juli und Mitte August alles recht. Leider werde ich kaum auf oesterreichisches Gebiet gehen dürfen, sodass wohl nur Schweiz oder Südtirol in Betracht kommen. Wie wäre es etwa mit der Silvretta-Gruppe, die ja von der Schweiz her zugänglich ist?

Natürlich würde ich mich auch sehr freuen, wenn noch Andere mitkämen. Nur sollte die Tour nicht über 4 Personen hinausgehen.

Mit herzlichem Gruss

Ihr

M. Löffelholz

Ihr aufrichtige ergebener
und verbliebe mit herzlichem Gruss
Einswerllen denke ich Ihnen vielmals für Ihre Einladung
Ich bestreite der Auskunftspedition einenentschuldigung gebaet habe.
Ich werde Ihnen also sogleich Mitterlung machen, sobald
die Tage noch länger sind.
Fther zu gehen - Ich wurde nach dem August vorziehen, weil da
von Anfang September, aber vielleicht kommten wir ihm überreden,
wenn wir uns da vereinigen könnten - Allerdings sprach Duken
ebenfalls zu einer Dolomiten tour ein. Es wäre natürlich sehr nett,